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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

（ 2 0 0 9 年 7 月 2 2 日 ）第 1 8 1 3 回 例 会 報 告 司 会 野島 征 副ＳＡＡ（会場運営委員）

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

○カンボジア・ロータリークリアランド
募金ボックス 2009～10年度
開箱集計振込のお願いが届いています。

＊2009年10月、2010年1月・4月の3回

○第2650地区ガバナーより
「わかりやすいロータリー」（初版）
発行のお知らせ 1冊400円

○社会福祉協議会より
機関紙「こもれび」を頂きました。

○北多摩西部消防署長交代のお葉書を頂き
ました。

斉 唱 奉仕の理想

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８１４回

例 会
次回例会案内 【 8月5日（水） 】

夜間例会 ＜ 納涼会 ＞

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）

○ロータリーレート変更
8月より 1ドル94円（現行98円）

出席報告 （ 波多野 稔 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 24名 79.41％ な し

○事前メークアップ
藤野 豊 会員（国際奉仕委員長会）
栗原 高明 会員（社会奉仕委員長会）
宮﨑 茂夫 会員（昭島中央ＲＣ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員

本
日
の
お
弁
当

卓 話

「 会員増強について 」

後藤 正次 会員組織委員長



本日はありませんでした。 ◆ 今回計 ０円 累 計１６２,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 清水 高彦 親睦委員長 ）

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

卓 話 「 会 員 増 強 に つ い て 」 後藤 正次 会員組織委員長（会員増強）

○波多野 稔 会場運営副委員長（プログラム）
8月の例会の予定
8/5 納涼会 8/12 東京本郷ＲＣ 小勝 善一郎 様の卓話（海軍 89才）
8/19 休 会 8/26 東京小平ＲＣ 西村 年博 様卓話

○網代 雅男 国際奉仕副委員長（Ｒ財団）
7/14(火）ホテルニューオータニにて、地区の財団セミナーに出席致しました。

＊2009-10年度 ロータリー財団目標
（2009-10年度、ロータリー財団は以下を目指して取り組んでいきます）

・ポリオを撲滅するという約束を果たす

・以下を通じてより良い世界を築く
- 平和と紛争予防/紛争解決 - 疫病予防と治療
- 水と衛生設備 - 母子の健康
- 基本的教育と識字率向上 - 経済と地域社会の発展

・ロータリー財団の未来の夢計画を実施する

・「毎年あなたも100ドルを」と恒久基金を支援する

2009-2010増強委員会
地区増強委員 ガバナー

・ＲＩは指示はしない ・自ら行動を起こす様に促している

・諸規定の変更等ゆがみが感じられる

・結果として、クラブによっては、
増強の強制が目立つ
金の集め方が露骨である

・無理な増強は無意味な退会となる。

地区増強委員 クラブ増強委員長 ランダムに10テーブルに別れ意見を無記名でまとめた

1.会員の増強はなぜ必要か
弱体化防止 活力の向上 世代交代 継続は力なり 運営のため（財政）
多数の会員がいたほうが活気があってよろしい 親睦面 無理な増強は必要ない

2.増強の進まない原因は何か
ロータリークラブ組織に対する価値観が違う 活動が鈍い 行動不足である
勧誘が足りない ロータリーの夢を語れない ロータリークラブのアピールが足りない
金の使途明細がわからない（植林、地雷） ロータリークラブの説明がしにくい
企業活動が優先される 会員そのものが夢を語れない 一般の人より入会しやすく
合同例会で良い講師を招き向上に努めよう 経済不況
会員の身内の入会金1/2とか無料にしてはどうか

自分でロータリークラブを宣伝することができる様に各自がクラブの良さを見つけ、作り行動する。

※当クラブの増強目標は4人です。増強については会員皆様の協力をお願いします。

委員会報告

ロータリーを知り

宣伝をし、勧誘ができる

自分を創る

次に行動に移し 2名 の増強


